

Australie

Secours au Chili.

Le 17 mars, la Croix-Rouge australienne a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge un don de Lg 79.13.5 (LA 100) destiné à secourir les victimes du tremblement de terre au Chili.

Belgique

Don du Gouvernement belge pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Voir sous Comité international, p. 346.

Soixante-quinzième anniversaire de la Croix-Rouge de Belgique.

Voir sous Comité international, p. 345.

Un compte rendu détaillé paraîtra ultérieurement.

Costa-rica

Première Conférence des Croix-Rouges de l'Amérique centrale.

Par lettre en date du 14 février, la Croix-Rouge costaricienne a annoncé au Comité international de la Croix-Rouge que, du 28 août au 4 septembre 1939, Costa-Rica recevra la Première Conférence des Croix-Rouges de l'Amérique centrale.